

Fiesta de San Cristóbal

Esta festividad es celebrada todos los años con mucho éxito y animación. Pero, en el actual, su esplendor ha sido rebasado con creces en todos los aspectos. Entre los actos organizados destacan el desfile de vehículos y la bendición de los mismos. Tanto el templo como la plaza de Juan Maragall, de reciente construcción, fueron insuficientes para albergar al público asistente y vehículos, respectivamente. El número de vehículos que recibieron la bendición fueron: 63 coches, 52 motocicletas, 16 camiones, 8 tractores, 6 furgones y 1 autocar.

Despertó un gran interés la Gymkhana que se celebró por la tarde en el Campo Municipal de Deportes, pues era una innovación en nuestra localidad. Fue tal el éxito, que finalizada la misma, los organizadores acordaron que, en esta festividad, podría darse este atractivo con carácter de continuidad todos los años. A continuación vamos a detallar los premios (11 en total) y los ganadores de los mismos en la diferentes categorías.

VELOMOTORES. — Clasificación general: 1.^{er} premio, Copa Hermandad Sindical, a Luis Durán. Clasificación local: 1.^{er} premio, una botella de licor, obsequio de Destilerías Barnet de Granollers, a Luis Durán.

SCOOTERS. — Clasificación general: 1.^{er} premio, Copa Garage Nadal de Llisá de Munt, a Salvador Rovira. Clasificación local: 1.^{er} premio, una botella de licor, obsequio de Taller de reparaciones Vilaró, a José Estrany.

MOTOCICLETAS. — Clasificación general: 1.^{er} premio, Copa Auto Escuela García de Granollers, a Salvador Rovira. Clasificación local: 1.^{er} premio, Copa Pienso CIA., a José Moret.

AUTOMOVILES. — Clasificación general: 1.^{er} premio, Copa Excmo. Ayuntamiento a Jorge Bofill; 2.^o premio, Copa Construcciones del Vallés, S. A., a Javier Vidal. Clasificación local: 1.^{er} premio, Copa Gránulos Diana, a Francisco Brustenga; 2.^o premio, Copa MoTo Deporte Sastre de Granollers, a Francisco Margenat, y 3.^{er} premio, Copa Compañía Adriática de Seguros, a José Gol.

Terminada la Gymkhana fueron entregados los premios a sus respectivos ganadores, siendo los mismos largamente aplaudidos y felicitados. Contribuyeron al mayor éxito de esta Gymkhana, la total y desinteresada colaboración de la casa Coca-Cola de Granollers, la cual obsequió con una degustación de sus productos a todos los participantes. El cronometraje, perfecto, corrió a cargo de unos dinámicos miembros del Vespa Club Granollers.

Dentro del programa de la fiesta se celebró en la Plaza del Ayuntamiento, al mediodía, audición de sardanas a cargo de la orquesta-cobla «Centellenca», y por la noche, en la sala del Rieral, nuevamente sardanas y a continuación el baile de fin de fiesta, a cargo de la misma orquesta. Ambas sesiones estuvieron muy concurridas.

José Margenat Sampera

